

がっこうだより

1月号

大阪市立みどり小学校

平成26年(2014年) 1月 7日

おうちの人と いっしょに よみましょう。

みどり小学校の教育目標:自ら学び、仲間とともにたくましく生きる子どもを育てる。

- ・豊かな人間性をはぐくむ教育の推進
- ・人権を尊重する教育の推進
- ・「早寝・早起き・朝ごはん」運動の推奨
- ・一人一人の個性や能力を伸ばす教育の推進
- ・心身の健全な成長をめざす教育の推進
- ・食に関する教育の推進

1月の予定表

| 日 | 曜 | 学 校 行 事 ・ そ の 他 | PTA 関 係 |
|----|---|--------------------------------|------------|
| 1 | 水 | 元日 | |
| 2 | 木 | | |
| 3 | 金 | | |
| 4 | 土 | | |
| 5 | 日 | | |
| 6 | 月 | 冬季休業 | |
| 7 | 火 | 始業式 記名の日 | |
| 8 | 水 | 給食開始 かけ足タイム(28日まで) 発育測定(6) | |
| 9 | 木 | たてわり清掃 発育測定(5) | P図書・服リサイクル |
| 10 | 金 | 委員会活動(4年5時間目まで)発育測定(4) | |
| 11 | 土 | | |
| 12 | 日 | | |
| 13 | 月 | 成人の日 | |
| 14 | 火 | あいさつ週間(20日まで) 発育測定(3) | 現金徴収 |
| 15 | 水 | かけ足なし 6年薬物防止教室 お話の会 発育測定(2) | 現金徴収 |
| 16 | 木 | たてわり清掃 発育測定(1) | 現金徴収 |
| 17 | 金 | | |
| 18 | 土 | | |
| 19 | 日 | | たこあげ大会 |
| 20 | 月 | 4~6年6時間授業 給食週間 | 標準服販売 |
| 21 | 火 | わんぱく遊び | |
| 22 | 水 | かけ足なし スクールカウンセラー来校 | |
| 23 | 木 | たてわり清掃 3年昔の道具体験 | P図書・服リサイクル |
| 24 | 金 | | |
| 25 | 土 | 土曜授業(合同防災訓練) | |
| 26 | 日 | | |
| 27 | 月 | クラブ活動 | 口座振替日 |
| 28 | 火 | かけ足タイム最終日 4年フッ素塗布 | |
| 29 | 水 | | |
| 30 | 木 | 5年キッズプラザ | |
| 31 | 金 | 6年卒業遠足 お話の会 | |

学校評価アンケート2月配布予定
新1年生入学説明会2/6(木)

PTA 実行委員会

月目標

生活指導

- 規則正しい生活をしよう。
 - ・集団登校におくれないようにしよう。
 - ・チャイムの合図ですぐ行動しよう。
 - ・あいさつを元気よくしよう。

保健指導

- 冬の服そうを考えよう。
- 外で元気に遊ぼう。
- 教室の空気を入れ換えよう。

給食指導

- 感謝の気持ちをもって食べよう。

時間は宝物

学校長 宮前 慎一

新年あけましておめでとうございます。ゆく年をさまざまな思いで振り返り、くる年を心新たな気持ちで迎えられたことと思います。

本年度より、冬休みは例年にくらべて二日間短くなり、12月25日のクリスマスの日に二学期が終了して、1月7日の七草の日から三学期が始まるという日程となりました。それでも12日間の冬休み、児童のみなさんは生活リズムを守って有意義に過ごせたでしょうか。

さて、学校生活の締めくくりとなる三学期。「一月行く 二月逃げる 三月去る」とよく言われるように、卒業シーズンを迎えるこの時期は、とても月日の経つのが早く感じられるものです。時間の長さは全ての人に平等なはずです。しかし、一日一日を充実させながら過ごす人と、計画もなくぼんやりと一日を過ごす人では、時間の長さは大違いなのです。お金の無駄遣いが良くないのと同じように、時間の無駄遣いもよくありません。いえ、お金は戻ってくるかもしれませんが、時間は決して戻ってはきません。もっと大切な宝物かもしれません。

平成26年のスタート、しっかり計画を立てて、毎日が充実した生活となるようにしていきましょう。

児童の欠席時における学校からの連絡について

この時期の欠席は、感染力の強い病気で休んでいることも多いので、学校からの連絡(連絡帳など)につきましては、プリントや手紙等を手渡しするのではなく、ポストに入れさせていただきます。

なお、インフルエンザで休む児童が、学校で一人でも出た場合は、電話での連絡のみとさせていただきます。大変申し訳ありませんが、感染拡大防止のため、ご了承ください。

学校給食週間

1月8日(水)から給食が始まります。また、20日(月)からは学校給食週間といった取り組みがあります。学校給食に関わる人の苦労や食べ物のいのちに感謝して食べてほしいと思います。



クリスマス会

12月15日(日)、講堂でクリスマス会が行われました。マーチングバンドの演奏に始まり、子ども会のダンス、じゃんけん大会やbingoゲーム、さらにもちつき大会もあり大いに盛り上りました。保護者の皆さまや地域の方々、早朝の準備から後片づけまでありがとうございました。



ジュニアクラフト教室

12月14日(土)、図工室で、本年度最後の「ジュニアクラフト教室」が行われました。今回は年賀状作りで、今年の干支である馬を貼り絵で作ってきました。



親子クッキング

12月25日(水)には、PTA保健給食委員会主催で「親子クッキング」が行われました。鶴見区食生活改善推進員(ヘルスメイト)の指導の下、「あけぼのケーキ」や「白玉フルーツ」「簡単ぱりぱりピザ」をお家の人と一緒に作って食べました。



なわとびチャレンジ

11月29日(金)~12月20日(金)にかけて、なわとびチャレンジをしました。期間中、火曜日と金曜の8:30~8:40に縄跳びタイム、15分休みに縄跳び検定を行いました。子どもたちは、なわとび級別カードの1級を目指して、いろいろな飛び方にチャレンジしました。今年は80人以上の合格者がいました。



4年校外学習（大阪市立科学館）

12月6日(金)に4年生は大阪市立科学館に行きました。プラネタリウムでは、星や月、太陽の動きについて学びました。グループで活動し、電気やエネルギー、身近な科学について見学しました。

